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Мы выходим между двумя праздниками! 
Здравствуйте все, кто читает сейчас нашу газету! У Вас в руках 
очередной номер (напоминаем мы выходим один раз в два 
месяца) школьной газеты «Импульс». В этот раз принять участие 
в выпуске газеты решили и некоторые родители. Они высказали 
свое мнение и поделились советами, как о самой газете, так и о 
школьной жизни.  

Постоянный коллектив редколлегии – это ученики школы. Они, 
конечно, очень заняты и, тем не менее, 
находят время и силы пробовать себя в 
таком интересном занятии, как 
журналистика. Этот номер – полностью 
их заслуга. 

Так получилось, что этот «Импульс» 
выходит между двумя праздниками: 
Днем защитника Отечества, 23 февраля и Международным женским 
Днем, 8 марта. Журналисты поздравляют учащихся, учителей, 
родителей с этими праздниками! И по-прежнему приглашают всех к 
дальнейшему сотрудничеству!  

Руководитель творческого 
объединения «Юный журналист» 
Оксана Викторовна Серенкова, 
редколлегия газеты «Импульс».  

  

ИМПУЛЬС 
Газета школьников, учителей и родителей учащихся СОШ №2 г.Бородино 
Выпуск №3, 28 февраля 2019 г. 
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ШКОЛЬНАЯ ЖИЗНЬ 

С организатором и ведущей большинства школьных праздников и 
программ Людмилой Александровной Сасовой разговаривала старший 
корреспондент газеты «Импульс» Полина Мокрецова (9«А») 

 

 

 
 

У НАС МНОГО МЕРОПРИЯТИЙ 
Людмила Александровна, как правильно называется Ваша должность? 

- Моя должность называется педагог дополнительного образования. 

Давно ли Вы работаете в этой должности и вообще в школе? 

-В школе с этой должностью я работаю восемнадцатый год. 

Почему Вы пришли работать в школу?  

-Я пришла работать именно в школу, потому что, наверное, это моё призвание. 

Сколько мероприятий проходит в нашей школе в течение года? Чему они 
посвящены расскажите подробнее.  

-В течение года в школе проходит очень много мероприятий. 
 Буквально каждую неделю какое-нибудь мероприятие, да есть. 
 
Каких ребят Вы привлекаете для работы?  
-Для работы я привлекаю ребят абсолютно любых возрастов. 
 
Вы давно работаете со школьниками? Чем мы отличаемся от предыдущих 
поколений учащихся?  
-Со школьниками я работаю давно,  уже сорок лет. Вы отличаетесь, скорее всего, 
тем, что вы замечательные! 
 
Каковы Ваши ближайшие планы? 

-Я буду пока 
продолжать 
работать. 
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ШКОЛЬНАЯ ЖИЗНЬ 

Ильи Климова, 4 «Б», внештатный корреспондент  

 

В нашей школе не скучно! 
В нашей школе есть чем заняться во внеурочное время. Я с первого 
класса хожу в театральную студию «Фант» к Людмиле Александровне 
Сасовой. Репетиции раз в неделю, перед выступлениями чаще. На 
театральном готовят спектакли на праздники - Новый год, посвящение 
в первоклассники и другие. Недавно выступали для телевидения со 
спектаклем «Маша и медведь», который сделали для краевого 
конкурса. 
Участвовать в праздничных постановках даже интересней, чем их 
смотреть. Праздников много, и ни один не проходит мимо 
театральной студии. 
В школе можно дополнительно заниматься спортом. У нас есть секции 
регби и минифутбола. Один раз в год проходит конкурс «Папа, мама, я 
- спортивная семья». Один раз мы в таком участвовали с дедом. 
Бывают соревнования между школами по лыжам, футболу, эстафетам. 
Время от времени проходят массовые пробеги на лыжах или просто 
бегом. 
На День учителя в нашу школу приходили учителя из других школ. 
Наверно, праздновать или делиться опытом. 
Есть конкурсы по учебе - предметные олимпиады. По русскому языку, 
математике и окружающему миру можно соревноваться со второго 
класса. В четвёртом классе ещё олимпиада по религии. 
Бывает, в праздничных мероприятиях участвуют приглашённые гости. 
На 9е Мая приходили казаки и батюшка из православного храма. 
Время от времени для учеников устраивают экскурсии по профессиям. 
Мы были в милиции, в МЧС и в городской администрации. Это 
интересно и помогает узнавать жизнь. 
Экскурсии бывают и летом. Однажды мы ездили на кондитерскую 
фабрику «Краскон» и заодно в кинотеатр. В кино и просто так можно 
собраться с классом. Например, за один день побывать в Красноярске 
на новом мультфильме, поиграть в Спортексе и зайти в кафе. А 
цирковые, театральные и познавательные представления, бывает, 
показывают прямо в школе. 
Здорово побывать всем классом в лагере Шахтер на выходных или 
устроить чаепитие. Здесь многое зависит от фантазии родителей. 
Но и ученики могут устраивать полезные мероприятия. Мы делали 
акцию «Наш друг пешеходный переход» - смотрели, все ли правильно 
переходят через улицу и объясняли, как лучше. 
По-моему, в школе совсем не скучно. 
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Специальный корреспондент Лиза Кольцова 8 «А» класс 

 

 
 

Будьте собой! 
 

Интересно, по каким критериям выбирается человек для более 

близкого общения? А по каким выбирается человек, что для тебя 

становится неприятен? Я решила затронуть эту тему. 

В обществе я не раз встречалась с делением людей на категории. 

Кто-то замкнутый работник, кто-то жизнерадостный оптимист, 

кто-то потрясающий виртуоз, кто-то "человек на стиле"... Все мы 

разные.  

Я слышала много раз слова: "У меня нет друзей", "Я опять не 

влился в круг общения", "Со мной никто не общается" и так 

далее. Почему же это происходит? 

  На самом деле, я когда-то тоже задавалась этим вопросом. Я 

любила общаться, но не всегда умела (умею) знакомиться. Я 

была одинока. Когда я начала подстраиваться под кого-то, то   у 

меня появились "подруги". Но потом я поняла, что я не хочу 

такого. Я решила быть сама собой, начала иметь свою точку 

зрения и однажды... Я познакомилась со своей лучшей подругой, 

с которой мы и по сей день не разлей вода.  

Вывод: будьте собой и имейте свою точку зрения. 
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ПРАЗДНИК ДЕНЬ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА 

 

Недавно наша страна отмечала важный Государственный праздник – 
День защитника Отечества, 23 февраля. Наш старший 
корреспондент Мария Ковальчук поделилась с читателями 
«Импульса» рассказами о своих дедушках, которые оба служили в 
рядах тогда еще советской армии. 

Служить надо! 
 

Безрукова Валерия Ивановича, выпускника нашей школы, призвали в 
ряды Советской Армии  в июне 1972 году. Служил на Востоке в дорожных войсках дежурным по 
станции. 

С призывного пункта был 
отправлен в учебную часть в 
Свердловскую область. Там 
проходил курс молодого бойца. 
«Подъём в 6:00, до 7:00 
пробежка 3 км. Потом зарядка на 
турнике. После зарядки строем в 
столовую.  Так же сдавали 
нормативы ГТО. А бывало, на 
учения в 4 часа утра, нужно было 
надеть противогаз и с оружие 
марш бросок  за город и ещё где-
то километров 15 в лес, 
прибежав на «финиш», 
выполняем физические 
упражнения». Так  прошли 
полгода. Оттуда отправили в 
Находку, в роту эксплуатации. И 

наконец, прибыл на место постоянной службы, в Комсомольск 
на Амуре. Служили по 4 человека на станции и работали по 12 
часов, в свободное время, по разрешению, ездили  в город, в 
кино, но  только до  5 вечера, в пять обязаны быть на посту. 
Ходили на почту, которая располагалась на станции Хуми и 
писали письма. Каждый месяц  их поощряли 3 рублями 50 
копейками. Так как станция, где служили, располагалась в 

близи тайги, ходили собирать ягоды, но опять же, только по разрешению. Была у них собачка Бим, 
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которую отдала добрая бабушка Таня. Валерий Иванович рассказывал о бабушке, что она, как бы 
переходила служащим по наследству. Уходящие солдаты просили не забывать её и помогать, так 
как у неё уже никого не было. Вот они и ходили в свободное время к ней. То дров напилят, то воды 
натаскают, а она их и накормят. Так же она была травницей, и если заболел, шёл к ней, она 
помогала.   

Демобилизовался в июне 1974году. Вернувшись домой стал работать на железной дороге. 

 На вопрос: «Нужно ли в наше время служить?», Валерий Иванович ответил: «Служить надо, и надо 
всегда. У меня была достойная служба, я не жалуюсь, в то время, было почётно служить, служили 
все».  

 

Ковальчук Геннадия Александровича призвали в ряды Советской Армии осенью 1970 года. 
Служил специалистом колёсных машин ВВС.  

С призывного пункта был отправлен в учебную часть на станции Бада. Там прошёл курс молодого 
бойца и принял воинскую присягу. Был отправлен в авиационную часть Забайкальского военного 
округа  г. Читы. Распределили, дали автомобиль. Возил командира округа. Потом отправили в 

другую,  авиационную часть. В части был аэродром. 

Солдатские будни проходили по строгому режиму: подъём 
в 6:00, зарядка, завтрак, учения, обед, учения, ужин, 
свободное время, отбой в 22:00. И так каждый день.  

На учения выезжали на машинах. Они были большие, в них 
помещалось военное оборудование. Грузились на машины 
в самолёты и летели за 1000-1500 км. По всей восточной 
границе с Монголией и Китаем. По началу, было страшно и 
трудно, но потом научились и чётко выполняли всё 
приказы. 

В 
свободное 
время  
приводили 
себя в 
порядок, 
писали 
письма 

родителям, друзьям. 

Служба была весёлой и интересной, но в тоже 
время серьёзной. В памяти отложилось многое… 
Запомнились красивые места на границе…  

Прослужив два года и,  вернувшись  домой в 1972 
году, пошёл работать водителем. 

Геннадий Александрович считает, что служить 
надо. В их время, служба была почётным делом, 
поэтому в армию хотели все. Но и в наше время 
всё возможно, стоит только захотеть. 
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В ПРОДОЛЖЕНИИ ТЕМЫ 

Внештатный корреспондент газеты «Импульс» Сергей Журавлев 6 «Б» 
класс 

 

Размышления… 
Уже совсем скоро весенние каникулы. И, конечно, у всех много 
планов как их провести. Наш корреспондент Сергей Журавлев 
тоже их планирует, не забывая при этом и прошедшие зимние 
каникулы! Вот что он рассказывает. 

- Конечно, во время каникул было много свободного времени, я гулял, 
ходил на площадь к ДК, на нашу городскую елку. Но больше всего мне 
понравилось на школьном празднике. Именно на школьной елке. 
Очень здорово все было организовано. Весело и интересно. Особенно, 
когда снежками стали всех закидывать! Снежки, конечно, не 
настоящие, но все-равно смешно было. И подарки тоже замечательные. 
Которые Дед Мороз принес. Дед Мороз, конечно, не настоящий… 
Настоящего, я думаю, нет. Это наряжаются в него взрослые. Но подарки 
от этого хуже не стали. Мне очень понравились… 

И, так как наша газета выходит после праздника Дня защитника 
Отечества, Сергей поделился своими мыслями на этот счет. 

- Я думаю, служить в армии, конечно, надо. Хотя лично я не очень 
люблю дисциплину и муштру. Что надо вставать и ложиться по приказу. 
Да вообще все по приказу надо делать. Это тяжело, по-моему. Но 
служить все-равно надо. А то, что в школе девочки и классный 
руководитель всегда нас поздравляют с этим праздником и устраивают 
чаепитие мне нравится! Мы, конечно, тоже потом на восьмое марта их 
поздравляем! 
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УСПЕХ! 

IQ выше среднего 
 

Для многих, наверное, не секрет, что в Бородино вот уже третий десяток лет 
существует интеллектуальный клуб знатоков «Что? Где? Когда?». Его 
руководитель и организатор Любовь Михайловна Новикова. В клубе 
несколько постоянных команд сотрудников ведущих предприятий и 
организаций города. Многие из них играют с основания клуба. Кроме того, на 
каждую игру в гости к бородинским знатокам приезжают несколько команд 
из соседнего Зеленогорска. Когда-то, и довольно продолжительное время, в 
клубе знатоков играла и команда учителей школы № 2. Но, к сожалению, лет 
десять назад она распалась…  

И вот, спустя какое-то время, подхватить эстафету эрудиции решили школьники 
нашей школы!  

Когда в начале февраля они пришли на взрослую игру, взрослые участники клуба 
встретили юную команду очень доброжелательно, но снисходительно. «Он же еще 
дети!» - думали взрослые игроки. А организаторы пытались их всячески поддержать, 
что не стоит расстраиваться, если не ответят ни на один вопрос. Ведь игра взрослая, 
вопросы не шуточные. И только сами ребята: Илья Яковлев и Игорь Тихонов из 10 
«А» класса, Роман Згурский, Александр Лейман, Влад Обухович и Андрей Сафонов из 
11 «А» класса и руководитель команды Екатерина Андреевна Вершинина были 
спокойны и уверены. 

И что вы думаете?! Во время игры команда, так называемых детей, взяла настолько 
высокую планку, что обогнала по очкам несколько взрослых постоянных команд 
клуба! Для многих взрослых игроков это был шок. А вот руководитель Любовь 
Михайловна отнеслась к этому вполне спокойно: 
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- Я видела эту команду во время юношеского турнира осенью, - 
сказала она, - тогда ребята стали победителями. Поэтому ничего 
удивительного не вижу в их сегодняшнем ярком старте во взрослой 
игре. 

Став полноправными членами городского клуба знатоков ребята 
школы №2 заставили многие взрослые команды более тщательно 
готовиться к следующей игре, которая состоится в апреле. И наши 
школьники, скорее всего снова примут в ней участие. 
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НОВЫЕ АВТОРЫ – НАШИ РОДИТЕЛИ 

О ШКОЛЕ 
 

Нам нравится наша 
школа 
 

Очень рада, что в школе появилась 
своя школьная газета. Я, как 
человек, более взрослый, 
предпочитаю газету, которую 
можно взять в руки, почитать, сидя 
на диване или за столом. Это 

привычнее и удобнее, чем электронные информационные ресурсы. Мне очень 
понравился новогодний номер. Может быть, потому что его помогал делать мой сын 
Александр Кандеев. Номер, мне кажется, получился по-настоящему праздничным. С 
нетерпением ждала следующего. И, когда мне предложили что-нибудь написать, 
конечно, согласилась. 

А написать я бы хотела только хорошее! Ведь с самого первого класса, как только 
сюда пришел мой сын, в школе ему очень понравилось. Здесь всегда какая-то 
дружественная, почти семейная обстановка. И, несмотря на возникающие иногда 
проблемы, Саше помогают учителя, если это необходимо. Также у него много друзей 
и среди одноклассников, и среди ребят других классов. 

Отдельное спасибо наша семья хочет сказать классному руководителю моего сына 
Анне Александровна Зайдуковой. Она, как это принято говорить, действительно, 
вторая мама для наших ребятишек. Всегда поможет, выслушает. Старается сделать 
жизнь класса более интересной и помимо учебы. Устраивает с ребятишками 
праздники, водит и возит их на разные экскурсии. И еще мне нравится общественная 
жизнь в школе. Саша всегда чем-нибудь занят, его привлекают участвовать в разных 
мероприятиях, которых в школе проводится много! Как родительницу меня это 
устраивает. 

Ирина Юрьевна Кандеева, мама Саши Кандеева, ученика 6 «А» класса 

Моему сыну в школе нравится 
 

Моему сыну, Илье, нравится наша вторая школа. И я, как мама, конечно, этому 
рада. Педагоги приятные, питание нормальное, с порядком все вполне 
прилично. Есть чем заняться, чтобы с пользой провести время. Сейчас вот еще 
и газета школьная появилась. Думаю, что ребят надо приучать к тому, чтобы 
читать газеты и журналы. Пусть пока это и школьная газета. И вообще в нашей 
школе интересно! 

Елена Петровна Климова, мама Ильи Климова (4 «Б») 
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ТВОРЧЕСТВО 

Рассказ нашего постоянного автора Яны Разакбердиевой очень 
актуальный и грустный. На тему анорексии снято множество 
документальных фильмов, ток-шоу, медицинских передач. Но, к 
сожалению, некоторые юные девушки идут на поводу ложного 
мнения о представлениях моды и красоты. Об этом в 
художественной форма попыталась рассказать и предостеречь 
ученица 7 «А» класса  

 

«Я не могу остановиться…» 

Девушка, на вид 14-ти лет беззаботно прогуливается по парку сияя 
своей чистой и невероятно красивой улыбкой. Прохожие, смотрят 
на неё, и сами начинают радоваться. Но, к сожалению, никто из 
этих людей даже не догадывается о том, что она смертельно 
больна. 

А ведь совсем недавно она, как и все радовалась жизни, ела мороженое, 
ходила в школу, вела обычный образ жизни. 

Но… Несколько месяцев назад… 

Всё та же брюнетка спускалась по лестнице даря всем вокруг радость от 
своей улыбки. На одну, две, три лестницы вниз, четыре, пять и шесть. 

–Хей! Мари, Мари! Хочешь дам совет, что бы тебя любили ещё больше? - 
сказал одноклассник, спускавшийся вслед за ней. 

–Хм, меня и так все любят... Но думаю твой совет не помешает. Что ты 
там говорил? -девушка остановилась и стала слушать. 

Парень улыбнулся, взял брюнетку за локоть и повёл на 2 этаж школы, что 
бы они не мешали проходящим по лестнице ученикам. 

– Тебе, Мари, на помешало бы похудеть. А то улыбка красивая, а 
фигура... Ты полноватая  явно! – он оценивающее посмотрел на и так 
красивую талию девушки. 

Что-то будто парализовало Маринетт.  Она поправила ручку рюкзака и 
ушла в туалет. Там, она встала у зеркала и начала рассматривать свою 
фигуру с разных сторон. 

– И правда, не помешало бы... Может мир не такой уж и разноцветный? 
Может в нём намного больше чёрно-белых цветов? 

Из раздумий её вывел голос подруги, которая только вошла в туалет. 
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–Хэй! Пошли, на урок опоздаем! Т-ты что думаешь что ты толстая? 
Это тот парень тебе сказал? Именно из-за таких не очень умных 
ребят девушки болеют анорексией. 

После этого разговора прошло несколько дней. Девушка стала 
придерживаться такого план питания: 

1 неделя - без сладкого и жирного,  
2 неделя - 1500 грамм в день чего-нибудь съедобного, 
3 неделя - 500 грамм в день,  
4 - остальные - вода и яблоко. 

Когда всё это происходило, родители Мари были в командировке и, 
к сожалению, следить за ней было некому. Как только родители 
вернулись домой, брюнетку ждал неприятный разговор. 

Вернувшись, они увидели перед собой дочь, исхудавшую почти до 
костей. Они ужаснулись. К тому же она была очень бледна. 

Девушка рассказала всё. Маринетт почувствовала, что они её не 
поняли и ушла в свою комнату закрыв дверь. Набрала номер 
подруги. 

– Пожалуйста ответь, ответь, ответь! – но абонент не отвечал.  

Всё поплыло перед глазами.  

Ноги просто не ощущаются. Она падает. Последнее что она 
почувствовала - холодный твёрдый пол. 

–Мари! Мари открой дверь! -отец устал кричать и со всей силы выломал дверь. 
Конечно, эта картина его напугала. 

Уже почти месяц прошёл как брюнетка в больнице. Она подружилась с парнем, 
блондином, его имя Адриан. Он здесь потому, что он упал во время занятий 
спортом и теперь у него сотрясение. Как обычно парень заходит к ней в палату и 
решается спросить: 

–Марь, почему ты не можешь съесть кучу еды и перестать себя мучать! Быть... 
Живой!? 

Блондин говорил это громко и с надеждой что она поймёт. 

–Я не могу остановиться... 

Аппарат показывал ровную полоску. 
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…И, чтобы не заканчивать на грустной ноте, 
стихотворение Яны, посвященное Дню влюбленных: 

 


